

SNSでやってみよう！私たち一人一人ができる

## 平和メッセージ発信

ハッシュタグ

# #でつなげる 未来の平和

平和を感じる写真に  
「#うらそえ平和」と  
ハッシュタグを付けて、  
SNSで投稿しよう！



慰霊の日に向け、FacebookやInstagramに  
皆さんが考える「平和」についての写真や動画  
を投稿し、浦添市から平和を発信しませんか。

### STEP 1 撮影する。

あなたが考える・感じる「平和」について、写真や動画を撮影する。

- 明るい未来を想像させるもの
- 「これって平和だな」と思うもの

※投稿いただいた写真等は、下記の慰霊の日  
パネル展で使用場合があります。  
※動画の場合は15秒以内



### STEP 2 投稿する。

「#うらそえ平和」とハッシュタグを  
付け、自身のSNSに投稿する。

【投稿期間】

6月1日(月)～23日(火)

※Facebookは公開範囲を  
「公開」に設定してください。

#ハッシュ  
タグ



世界中から届いた  
平和のメッセージ動画  
#みんなでつなぐ  
明るい未来



▲ホームページ



▲Facebook

歴代の浦添市ピースメッセン  
ジャーや南米研修生のみさんから、慰霊の日に向けた平和のメッ  
セージが届きました。

この動画は、沖縄戦(いくさ)展、  
浦添市ホームページや市のSNS  
公式アカウントでも配信します。  
ぜひ一度ご覧ください。



▲平成14年度(当時中学2年生)の  
ピースメッセンジャー 具屋マリヤさん

## 慰霊の日パネル展 沖縄戦(いくさ)展

戦時中の写真パネル他、遺品などを展示します。

【日時】6月15日(月)～26日(金)

【場所】市役所1階 ロビー



▲市民の皆さんから投稿いただいた「#でつなげる未来の平和」の写  
真の展示、「#みんなでつなぐ明るい未来」の動画も上映します。

## 体験者インタビュー動画配信

より多くの人に戦争体験者の生の声を聞いてもらうため、イン  
タビュー動画を市ホームページで配信をしています。



▲戦争体験者  
インタビュー

▼市ホームページから

私の疎開体験記 検索

## うらそえ平和演劇会

演劇を通して、平和を考え  
るきっかけとなればと企画され  
たうらそえ平和演劇会。子ども  
たちやプロの劇団の協力のもと、  
会場は満席となり、「当時  
の人の気持ちを考えること  
ができた」「今がどれだけ幸せ  
か気づくことができた」などの  
感想が寄せられました。



## 広報誌でつなぐ平和

広報誌で平和の特集  
を組み、市民の方々から  
平和の願いのこもった折  
り鶴を募集しました。県内  
外から届いた約10,000羽  
の折り鶴はピースメッセン  
ジャーにより、平和への願  
いを込めて前田高地に奉  
納されました。



▲心の込もった折  
り鶴が、回収箱いっ  
ぱいに

## 浦添市ピースメッセンジャー (中学生平和交流団)

戦跡巡りや他市町村の平和大使  
との交流、長崎や宮崎への派遣を  
通し、戦争の悲惨さを知り、平和の  
尊さを学びました。研修後は、10月  
に行われる浦添市戦没者追悼式で平  
和のメッセージを朗読したり、まなび  
フェスタではワークショップや劇など  
伝え方を工夫した平和交流事業報  
告も行いました。



▲浦添市戦没者追悼式で朗読  
するピースメッセンジャー



# 慰霊の日特集 平和な世界を 私たちがから発信

積み重ねてきたものをつなぐ  
平和メッセージ

家族や友だちと顔を合わせて話をし  
て笑いあえる、そんな日常の大切さを感じ  
た2020年。今年で戦後75年を迎  
えます。

戦争体験者が高齢化する中、悲惨な  
戦争を二度と繰り返さないために、市で  
は平成8年度から中学生平和交流団を  
県外へ派遣し、研修後もピースメッセン  
ジャーとして平和をつなぐ活動をしてい  
ます。また、演劇や体験談の動画配信、  
広報誌での平和特集など、さまざまな方  
法で平和を発信しています。

平和をつなぐために私たち一人一人がで  
きることはたくさんあります。私たちが  
感じる日々の小さな幸せを発信すること  
も、かけがえない平和を守るための「平和  
メッセージ」になるのではないだろうか。  
今を生きている私たちが考える平和を、未来  
へつないでいきたいと思います。



カーミージ海岸(浦添市港川)